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JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 29ª (Vigésima Nona) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2021/2024, 
realizada no dia quatorze de 
setembro de dois mil e vinte e um, 
sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome de 
Deus, aberta esta reunião às nove 
horas e dez minutos. Foi executado 
o Hino da Cidade de Patrocínio. A 
mensagem bíblica foi lida pelo 
Senhor Vereador Thiago Malagoli. 
Estavam presentes, na primeira 
chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima de 
Paula Magalhães; A lexandre Vitor 
Castro da Cruz; Carlos Alberto; 
Eliane Ferreira Nunes; Francisca 
Carneiro dos Santos (Chiquita); 
José Roberto dos Santos (Salitre); 
Leandro Máximo Caixeta; Natanael 
Oliveira Diniz; Paulo Roberto dos 
Santos; Ricardo Antoni Rodrigues; 
Roberto Margari de Souza e Thiago 
Oliveira Malagoli. Ausente o 
Vereador Odirlei José de 
Magalhães. A Ata da 28ª (Vigésima 
Oitava) Reunião Ordinária da 1ª 
(Primeira) Sessão Legislativa da 
Legislatura 2021/2024 foi aprovada 
por unanimidade, 13 votos 
favoráveis. Inicialmente, o Vereador 
Líder do Governo, Sr. Ricardo 
Antoni, pediu a palavra e solicitou 

que três Projetos de Lei entrassem 
na pauta em regime de urgência. A 
solicitação para inclusão foi votada 
com resultado de 10 Favoráveis, a 
saber: José Roberto dos Santos, 
Raquel Rezende, Natanael Diniz, 
Carlos Alberto, Adriana de Paula, 
Leandro Caixeta, Ricardo Antoni, 
Thiago Malagoli, Eliane Nunes e 
Roberto Margari; e 3 Contrários, a 
saber: Francisca Carneiro, 
Alexandre Vitor e Paulo Roberto. O 
Sr. Ver. Paulo Roberto pediu a 
palavra e justificou seu voto 
contrário. Disse que analisou os 
lotes a serem alienados no 
Processo de Lei nº 251/2021 e que 
os mesmos já estavam previstos 
para serem vendidos. Disse que 
achava justo o motivo da venda, 
para expandir o terreno do 
cemitério, mas disse da baixa de 
preço do valor dos imóveis. Disse 
que um deles baixara 20%, disse 
que os valores imobiliários crescem 
e que nesse caso há um caminho 
inverso. Disse que estão 
desfazendo o patrimônio do 
Município. Disse que o projeto é 
longo, que não teve tempo hábil de 
estuda-lo. Indagou por que não 
colocar os mesmos para serem 
votados posteriormente. Disse que 
abaixaram o preço de todos os 
lotes, enquanto os da cidade 
sobem, os da prefeitura caem. 
Disse que não tem tempo para ver 
o valor real dos imóveis. Disse que 

deseja que o dinheiro de suas 
vendas seja depositado numa 
conta específica do município, pois 
assim facilitará sua fiscalização. 
Disse que o mínimo que eles 
deveriam ter era esse prazo para 
estudar, para avaliar, para ir com 
corretores para examinar se o 
preço estava compatível, pois são 
lotes bem localizados, centrais. 
Indagou quem serão os 
compradores desses lotes. O 
próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Ricardo Antoni, que em 
resposta ao Sr. Ver. Paulo Roberto 
que esperava que os imóveis sejam 
vendidos, que o dinheiro entre e 
que as obras do Prefeito deem 
segmento, fazendo pontilhões, 
balões, praças, recapeamentos, 
avenidas, principalmente a Jorge 
Elias Abraão. Disse que não pode 
ficar lotes sujos, com mato, dando 
animais peçonhentos. Disse que 
por ele pode vender tudo, desde 
que o Prefeito mostre resultados.  
Disse que a venda urgente é 
importante, e se preciso, abaixa-se 
mais os preços. Disse aos que 
votaram a favor que estão certos, 
mas “que o duro é votar contra o 
prefeito que está fazendo acontecer 
as coisas em Patrocínio”. O próximo 
a pedir a palavra foi o Sr. Ver. Paulo 
Roberto, que disse ser triste ouvir 
que os lotes da prefeitura estão 
sujos. Disse que os particulares 
que não limpam seus lotes recebem 
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multas, e a prefeitura com o pessoal 
e o maquinário que possui não o 
faz. Disse que tudo que se fala hoje 
é do Pronto Socorro. Pontuou que 
votou contra a votação em regime 
de urgência, pois pensa que não 
deveria ser urgente, e não contra o 
projeto em si. Disse que em 5 anos 
é a primeira vez que apontam onde 
o dinheiro será aplicado, sua 
finalidade. Próximo a pedir a 
palavra foi o Sr. Ver. Roberto 
Margari, que disse que os projetos 
que votou anteriormente de 
alienação, todos tinham justificativa. 
Uns de infraestrutura urbana. Disse 
que a avaliação é pelo valor mínimo 
de mercado. Disse que é urgente 
adquirir um espaço maior para o 
Cemitério Municipal. Disse que os 
imóveis constaram em hasta 
pública mais de seis vezes e não 
houve interessados, por isso que 
seu valor foi reduzido. Tudo 
acompanhado por comissão. Disse 
ser um valor inicial do certame. 
Disse que o dinheiro será revertido 
para uma causa justa. Disse que no 
futuro é necessário analisar 
inclusive a construção de um novo 
cemitério. Disse que não se trata 
de terreno sujo, mas terreno baldio.  
Disse que conta com o apoio 
inclusive da oposição, pois a 
finalidade é nobre. A próxima a 
pedir a palavra foi a Sra. Vera. 
Francisco Carneiro, que disse que 
é estranho haver um discurso de 
excesso de arrecadação e do outro 
lado venderem lotes. Disse que o 
Prefeito ficará mais quatro anos, e 
que no futuro essas vendas 
poderão ser importantes, que é 
preciso administrar pensando no 
futuro, que há excesso de 
arrecadação. Disse que é contra a 
urgência e contra a venda. O 
próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Paulo Roberto, que disse que 
há lotes de diversas dimensões a 
venda. O próximo a pedir a palavra 
foi o Sr. Ver. Ricardo Antoni, que 
disse que ele não havia dito que os 
lotes estavam sujos, mas que o 

mato naturalmente cresce. Disse 
que as obras não se resumem ao 
pronto socorro municipal, mas se 
multiplicam. Que o Prefeito é um 
gestor competente. Próximo a pedir 
a palavra foi o Sr. Ver. Paulo Roberto, 
que parabenizou o servidor Luis 
Felipe, Ouvidor da Câmara 
Municipal de Patrocínio, que 
mandou uma prestação de contas 
para todos os gabinetes, e nela 
constavam diversos pedidos de 
limpeza de terrenos de imóveis do 
município. Disse que obras são 
frutos não só de verbas do 
município, mas sim de deputados. 
Apresentação SEM DISCUSSÃO 
de proposições e encaminhamento 
às Comissões permanentes para 
emissão de parecer: Processo de 
Lei Complementar nº 08/2021 (PLC 
nº 06/2021) – Altera o artigo 35 da 
Lei Complementar nº 131 de 10 de 
dezembro de 2014 que Dispõe 
sobre o Parcelamento do Solo 
Urbano do Município de Patrocínio 
e dá outras providências (autor:  
Prefeito Municipal); Processo de 
Lei nº 250/2021 (PL nº 29/2021) – 
Autoriza o Poder Executivo a alienar 
o imóvel pertencente ao Patrimônio 
Municipal que especifica, e dá 
outras providências (autor:  Prefeito 
Municipal); Processo de Lei nº 
251/2021 (PL nº 30/2021) – Autoriza 
o Poder Executivo a alienar os 
imóveis pertencentes ao Patrimônio 
Municipal que especifica, e dá 
outras providências (diversos lotes) 
(autor:  Prefeito Municipal); 
Processo de Lei nº 252/2021 (PL nº 
31/2021) – Revoga a Lei Municipal 
nº 4.722/2014  e autoriza o Poder 
Executivo a alienar o imóvel 
pertencente ao Patrimônio 
Municipal que especifica, e dá 
outras providências (autor:  Prefeito 
Municipal) ; Processo de Lei nº 
253/2021– Implementa a campanha 
permanente de incentivo a criação 
de cooperativas de catadores de 
material reciclável  em Patrocínio e 
dá outras providências. (autor:  
Prof. Natanael Diniz); Processo de 

Lei nº 254/2021 – Institui o Dia e a 
Semana da gentiliza urbana (autor:  
Vereadora Eliane Nunes); Processo 
de Lei nº 255/2021 – Denomina de 
“Marcelo Borges” o logradouro 
público conhecido com Rua Parque 
das Primaveras, localizada no 
Bairro Dona Diva (autor:  Ver. Jose 
Roberto dos Santos); Processo de 
Lei nº 256/2021 – Dispõe sobre a 
instituição da “Semana da 
Economia de Luz”, no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá outras 
providências (autor:  Ver. Thiago 
Malagoli); Processo de Lei nº 
257/2021 – Institui o Dia Municipal 
do Motoboy, a ser comemorado 
anualmente na data de 27 de julho, 
no âmbito do Município de 
Patrocínio e dá outras providências 
(autor:  Ver. Thiago Malagoli); 
Processo de Lei nº 258/2021 – 
Dispõe sobre o programa “Censo 
Inclusão” no âmbito do Município 
de Patrocínio, e dá outras 
providências (autor:  Ver. Thiago 
Malagoli); Processo de Lei nº 
259/2021 – Institui a Campanha 
“Maio Mel” no Município de 
Patrocínio/MG e dá outras 
providências (autor:  Ver. Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 260/2021 
– Institui o “Programa Municipal  
Domingo do Esporte, Lazer e 
Cultura”, no âmbito do Município 
de Patrocínio (autor:  Ver. Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 261/2021 
– Prioriza a realização de convênios 
visando a inclusão da atividade de 
artes marciais nas escolas públicas 
da rede municipal  de Patrocínio 
(autor:  Ver. Ricardo Balila); 
Processo de Decreto Legislativo nº 
11/2021 – Concede Título de 
Cidadão Honorário ao Sr. Cássio 
Gontijo Brandão (autor: Vereador 
José Roberto dos Santos). 2ª 
(SEGUNDA) VOTAÇÃO E 
REDAÇÃO FINAL: Processo de Lei 
nº 193/2021 – Garante o direito de 
assento preferencial aos alunos 
com Transtorno de Déficit de 
Atenção (TDA), Transtorno de 
Déficit de Atenção e Hiperatividade 
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(TDAH) e Dislexia, nas escolas 
públicas e privadas localizadas no 
Município de Patrocínio (autora: 
Vereadora Eliane Nunes) 
Unanimidade 12 votos favoráveis, 
Professor Alexandre ausente ; 
Processo de Lei nº 234/2021 – 
Institui o dia municipal em 
homenagem e gratidão aos 
profissionais da saúde que atuaram 
na linha contra a COVID-19 e dá 
outras providências (autor:  Ver. 
Leandro Caixeta) Unanimidade 13 
votos favoráveis; Processo de Lei 
Complementar nº 07/2021 – Altera 
a Lei Complementar nº 40/2006 
que Dispõe sobre o sistema 
tributário municipal e as normas 
gerais de direito tributário aplicáveis 
ao município. (autora:  Vereadora 
Francisca Carneiro). A votação foi 
nominal, resultando em 9 Votos 
contrários, a saber: José Roberto 
dos Santos, Raquel Rezende, 
Natanael Diniz, Carlos Alberto, 
Adriana de Paula, Leandro Caixeta, 
Ricardo Antoni, Eliane Nunes e 
Roberto Margari; e 4 votos 
favoráveis, a saber: Francisca 
Carneiro, Paulo Roberto, Alexandre 
Vitor e Thiago Malagoli – Alguns 
vereadores justificaram seus votos. 
A senhora Vereadora Eliane Nunes 
disse que seu voto não é contra o 
comércio, mas através da Comissão 
de Orçamento, Finanças e Tributos, 
constatou que o projeto não atende 
o interesse público; que o projeto é 
de competência do Poder 
Executivo. O próximo a fazer uso 
da palavra foi o Sr. Ver. Leandro 
Caixeta, que justificou porque votou 
o primeiro a favor e agora era 
contra. Ele procurou entender 
nesses 15 dias o projeto. Disse q a 
proposta é impar, porem há um 
impacto financeiro e que esta 
decisão não pode ser legislativa, 
pois é exclusiva do chefe do 
executivo. Disse ser necessário 
desburocratizar o sistema do fisco 
municipal, mas que é importante 
ouvir comissões. Disse que votaria 
contrário, porém ele ter feito uma 

Indicação ao Sr. Prefeito sugerindo 
alterações no Código Tributário 
Municipal e tornando eletrônicos a 
emissão da Certidão Negativa de 
Débito, IPTU, alvarás e guias 
diversas. Disse ter certeza que o 
Prefeito atenderá esta reivindicação. 
Próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Natanael Diniz, que disse que a 
democracia permite mudar o voto. 
Disse da necessidade de 
desburocratizar gestões. Disse que 
existem indicações, que possa 
repensar esta forma e 
desburocratizada. O Vereador Prof. 
Natanael Diniz ainda disse que há 
mais de três gestões quem toma 
conta do sistema da Prefeitura é o 
Dardani Sistemas, e que essa 
empresa recebe mais de 
R$200.000,00 reais dos cofres 
públicos, e os mesmos alegam que 
ainda não conseguiram 
implementar esse sistema. Disse 
que essa é uma demanda antiga, 
que existe uma cobrança desse 
sistema de certidões. Disse que 
sabe que a Prefeitura arrecada por 
cada certidão emitida. Que o papel 
dos vereadores não é gerir, mas 
sim falar, pedir, articular. A palavra 
foi para o Sr. Ver. Paulo Roberto, 
que comentou também sobre a 
empresa Dardani Sistemas, que 
esta empresa está há mais de 20 
anos em Patrocínio, que é uma 
surpresa saber que a mesma 
recebe mais de R$200.000,00 por 
mês, e que o Vereador desconhecia 
esses valores. Disse que o poder 
da empresa é fabuloso. Disse que 
a maior parte dos recursos vem da 
agricultura. Disse que a oposição 
não pode legislar, que o Prefeito 
que gosta de deter autoria desses 
projetos. Disse que é contra o 
regime de urgência, pois falta 
tempo pra análise. Disse que o 
comércio na cidade sofre pelo 
preço dos aluguéis caros, que seus 
projetos anteriores em prol do 
comerciante também foram 
derrotados. A próxima a pedir a 
palavra foi a Senhora Vereadora 

Francisca Carneiro, que comentou 
sobre a ilegalidade no projeto. 
Disse que o entendimento 
consolidado do Supremo Tribunal 
Federal no sentido de que a Câmara 
dos Vereadores pode legislar a 
respeito de direito tributário, 
inclusive se e quando essa 
legislação gerar redução de 
receitas em virtude de isenção 
tributária. O ato de legislar sobre 
direito tributário, ainda que para 
conceder benefícios jurídicos de 
ordem fiscal não se equipara, 
especialmente para fins de 
instauração do respectivo processo 
legislativo, ao ato de legislar sobre 
orçamento do estado. Este parecer 
foi assinado por Natanael Oliveira 
Diniz, Eliane Ferreira Nunes e José 
Roberto dos Santos, favorável a 
aprovação do projeto, que agora 
votaram contra. A justificativa para 
votarem contra foi este parecer da 
Comissão de Finanças e 
Orçamento. Disse que o parecer 
continha um grave erro de 
português, em determinado trecho 
diz que “por conseguinte o projeto 
atende não atende os princípios da 
conveniência, utilidade e 
oportunidade. Informou que este 
tinha sido assinado por Roberto 
Margari, Raquel Rezende e Adriana 
de Paula. Disse que não haviam 
nem lido o que estava escrito. Disse 
que esse era do dia 26 de agosto. 
Disse que o fato é esse, que não 
estava colocando ninguém contra 
ninguém, que poderia ser votado, 
que não haveria incoerência votar a 
favor do projeto, mas que era de 
sua autoria. Votar contra a 
desburocratização é votar contra 
os comerciantes. Que bastaria 
entrar no sistema e retirar a certidão, 
cujo preço é de R$ 50,00 reais 
cada, e que é por isso que não 
pode aprovar. Próximo a pedir a 
palavra foi o Sr. Ver. Ricardo Balila, 
que disse da responsabilidade do 
voto. Disse que foi buscar junto do 
Prefeito. Informou que o Prefeito 
não é contra o comércio, que na 
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pandemia não fechou um dia 
sequer; que na reunião da Câmara 
passou um projeto, que a ACIP 
CDL posicionou contra e ele reviu. 
Disse que no futuro haverá a 
mudança desse sistema eletrônico. 
Informou que esse projeto agora 
não passará, mas que em breve 
haverá uma adequação. Disse que 
a informatização custa caro, por 
isso precisa ser melhor estudado. 
Disse que esse projeto será 
analisado pelo corpo técnico da 
Prefeitura. Disse que no futuro 
haverá automatização em todas as 
áreas e secretarias. Disse que o 
Prefeito lhe convenceu, por isso 
estava votando contra.  O próximo 
a pedir a palavra foi o Sr. Ver. 
Alexandre Vitor, que contextualizou, 
que rememorou a maturidade. 
Lembrou da premissa parlamentar, 
que ao vereador cabe o direito de 
opinião, a opinião contrária e a fala 
contrária. Destacou alguns pontos, 
disse que o Governador do Estado 
publicou em sua rede social que o 
Estado de Minas está em primeiro 
lugar no ranking de 
desburocratização de alvarás e 
licenças, mas que Patrocínio vem 
na contramão desse trabalho. 
Disse que se o caso era manter a 
taxa, essa poderia ser adicionada 
também no sistema eletrônico. 
Disse também que se não era o 
momento, e lembrou que não foi a 
primeira vez que votaram crédito 
suplementar por superávit 
financeiro, mexendo em recursos 
que farão falta, a exemplo do 
Fundeb, que passou os recursos 
de uma pasta para outra. Outro 
ponto, disse que durante a 
discussão, mencionaram o nome 
do Deputado Zé Vitor, disse que 
este deveria olhar pela educação, 
pois o mesmo tem interferido na 
municipalização. A palavra foi 
passada à Senhora Vereadora 
Francisca Carneiro, que disse que 
não adianta justificar o injustificável, 
que Vereadores ao justificar sua 
votação desvirtuava o assunto 

dizendo que o Prefeito fez muito, 
que a Prefeitura precisa muito de 
R$50,00 de cada um, mas lembrou 
que uns dias atrás os Vereadores 
passaram um cheque em branco e 
ele pegou R$1.344.000,00 e 
colocou em lama asfáltica. Que 
estão discutindo uma CND que 
beneficiará todos os comerciantes 
e que hoje tiveram coragem de 
votar atrás. A palavra foi ao Vereador 
Professor Natanael, que relembrou 
que no passado era engavetado os 
projetos da oposição, e que a 
Comissão no qual ele participa, 
juntamente com o Vereador José 
Roberto e a Vereadora Eliane 
Nunes, que eles não analisam 
mérito político, mas analisam o 
mérito da questão. Justificou que 
mudou seu voto por ser de 
competência exclusiva do 
Executivo, segundo a Lei Orgânica 
Municipal, alterar o Código 
Tributário. A palavra foi conferida 
ao Sr. Ver. Paulo Roberto, que 
parabenizou o Sr. Ver. Natanael 
Diniz concordando que não havia, 
de fato, projetos engavetados. 
Disse que a conversa desvia para 
parte financeira, que em Patrocínio 
sobra dinheiro, mas que falta 
remédios mais caros. Sobre 
autonomia, disse que as 
justificativas é que o projeto virá lá 
de baixo, que ele busca a autoria 
desses projetos. Disse que os 
Vereadores são soberanos e não 
precisam acatar. O próximo a pedir 
a palavra foi o Vereador Ricardo 
Antoni, que disse que logo virá 
automação, que os vereadores da 
base lutarão para levar essa ideia 
ao Prefeito, onde o cidadão poderá 
olhar de sua casa a posição na fila 
da saúde. Que venha para 
beneficiar todas as áreas, 
automação geral, conjunta. 1ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO: Processo de Lei nº 
153/2021 – Institui a política 
municipal de promoção da paz nas 
escolas a ser implementada nos 
estabelecimentos de ensino, no 

âmbito do Município de Patrocínio 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Thiago Malagoli) – com 
emendas – Votação unanime, com 
12 votos. Ausente o Vereador Paulo 
Roberto; Processo de Lei nº 
157/2021 – Implementa diretrizes 
aos Centros de Educação Infantil 
de Patrocínio para permitir o 
aleitamento materno e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz) - com emendas 
Votação unanime, com 12 votos. 
Ausente o Vereador Paulo Roberto; 
Processo de Lei nº 200/2021 – 
Institui o Mapa Artístico-Cultural 
Patrocinense (autora: Vereadora 
Eliane Nunes) - com emendas 
Votação unanime, com 12 votos. 
Ausente o Vereador Paulo Roberto 
– A Vereadora Eliane Nunes disse 
que a coleta de dados é importante 
para detectar em cada bairro do 
Município talentos. ; Processo de 
Lei nº 221/2021 – Denomina de Dr. 
Péricles Moisés Rodrigues, o prédio 
onde está localizada a sede da 
Secretária Municipal de Saúde. 
(autor:  Ver. Ricardo Balila) Votação 
unanime, com 12 votos. Ausente o 
Vereador Paulo Roberto. O Sr. 
Vereador Roberto Margari pediu ao 
autor do projeto que permitisse que 
ele assinasse junto. O Sr. Presidente 
Valtinho do Jandaia sugeriu 
correções “onde será nova sede”. 
O Sr. Ver. Carlos Alberto também 
pediu que permitisse sua assinatura 
conjunta. O autor, Sr. Ricardo 
Antoni anuiu aos pedidos. Processo 
de Lei nº 250/2021 (PL nº 29/2021) 
– Autoriza o Poder Executivo a 
alienar o imóvel pertencente ao 
Patrimônio Municipal que 
especifica, e dá outras providências 
(autor:  Prefeito Municipal) – em 
Regime de Urgência – votação 
unânime, 13 votos favoráveis; 
Processo de Lei nº 251/2021 (PL nº 
30/2021) – Autoriza o Poder 
Executivo a alienar os imóveis 
pertencentes ao Patrimônio 
Municipal que especifica, e dá 
outras providências (diversos lotes) 
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(autor:  Prefeito Municipal), em 
Regime de Urgência - votação 
unânime, 13 votos favoráveis - 
Processo de Lei nº 252/2021 (PL nº 
31/2021) – Revoga a Lei Municipal 
nº 4.722/2014  e autoriza o Poder 
Executivo a alienar o imóvel 
pertencente ao Patrimônio 
Municipal que especifica, e dá 
outras providências (autor:  Prefeito 
Municipal), em Regime de Urgência 
- votação unânime, 13 votos 
favoráveis. O Vereador Paulo 
Roberto justificou as 3 votações 
favoráveis. Pediu que constassem 
em ata. Disse que pela primeira vez 
justificaram, colocaram a finalidade 
do uso das vendas. Em seguida, 
pediu que ao Prefeito que abrisse 
uma conta específica para que 
fiscalizassem o dinheiro. Disse que 
por essa razão votou favorável, 
pois ele viria explicitando a 
destinação, a saber a ampliação do 
cemitério municipal. Em seguida o 
Senhor Vereador Roberto Margari 
disse que há uma lei que obriga a 
abertura de uma conta específica 
para o fim que foi alienado, que é a 
lei n°8.666/1993. Disse que 
obrigatória a abertura de uma conta 
específica para o fim que são 
destinados. Disse que os mapas, 
os croquis e as escrituras estão 
disponíveis no Projeto. O Vereador 
disse onde se localizavam os lotes, 
que era no setor industrial. O 
próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Paulo Roberto que disse que 
os lotes não são distantes, que o 
referido local não é Setor Industrial, 
que os mesmos não ficam longe de 
Patrocínio, que está dentro da 
cidade. Disse que não sabe quem 
irá comprar, mas que seja de fato o 
dinheiro utilizado para o propósito, 
e pediu que o Vereador Roberto 
Margari depois traga o número 
dessa conta para poder fiscalizar. 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA. 
Processo de Resolução nº 13/2021 
– Acrescenta o inciso XIII ao art. 56 
e o inciso XII ao art. 60, ambos da 
Resolução 55 de 11 de julho de 

2017, que Dispõe sobre o 
Regimento Interno da Câmara 
Municipal (autores: Vereadores da 
Câmara Municipal).  – Aprovado 
por unanimidade, 13 votos 
favoráveis. Em seguida, o Sr. 
Vereador Thiago Malagoli solicitou 
que fosse prejudicada a Indicação 
n°985/2021, solicitando a cobertura 
da quadra da Apae, de autoria da 
Senhora Vereadora Adriana de 
Paula e do Senhor Vereador José 
Roberto dizendo que a sua era 
anterior e continham o mesmo teor, 
sugerindo que eles assinem 
conjuntamente como coautores. O 
Sr. Ver. Ricardo Balila também 
pediu que deixasse assinar. Senhor 
Vereador Paulo Roberto pediu a 
palavra e indagou por que 
colocaram na pauta, pois já era 
sabido que havia duplicidade, e 
que era desnecessária a inclusão 
da mesma. Foram APROVADAS, 
em bloco e por unanimidade, as 
seguintes Indicações com 13 Votos 
Favoráveis.  INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal: De autoria do Sr. Ver. 
Ricardo Antoni Rodrigues - nº 
967/2021 – requerendo juntamente 
à Secretaria Municipal competente, 
asfaltamento, pintura e nova 
sinalização de todas as ruas do 
Bairro Vila Nova; nº 973/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal competente, a 
construção de um portal luminoso 
nas entradas da cidade; nº 
974/2021 - solicitando juntamente à 
Secretaria Municipal competente, a 
poda de todas as árvores das 
Avenidas JK, Orlando Barbosa e 
Rui Barbosa e também entre 
árvores para das maior iluminação 
nessas vias; nº 975/2021 - 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal competente, a poda de 
todas as árvores das Avenidas 
João Alves do Nascimento, José 
Altino Guimarães, José Amando de 
Queiroz e Dom José Coimbra, e 
também entre árvores para dar 
maior luminosidade nessas vias, 

começando pela rotatória da 
Avenida João Alves Nascimento 
com a José Amando de Queiroz 
até a rotatória da Avenida Dom 
José Coimbra com a Altino 
Guimarães;  nº 976/2021 – 
solicitando que altere o artigo 392 
da Lei Complementar nº 40/2006, 
para que as certidões municipais 
sejam expedidas através do 
endereço eletrônico da Prefeitura 
Municipal; nº 978/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
competente, que seja feito um dia 
de lazer na nova Avenida João 
Alves do Nascimento; De autoria 
do Sr. Ver. Prof. Natanael nº 
968/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, melhorias na 
Rua Cassimiro Santos (existe uma 
depressão na pista devido a uma 
obra do DAEPA, além de uma grade 
de ferro que foi colocada para a 
água escorrer, mas que segundo 
moradores, têm saído escorpiões e 
cobrar do local); nº 982/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, que dê uma atenção 
maior ao Bairro Jardim Mônaco, 
quanto a limpeza de suas ruas e 
avenidas; De autoria dos Srs. Ver. 
Leandro Caixeta e Ricardo Antoni 
nº 969/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos e ao 
Secretário Municipal de Segurança 
Pública, Trânsito e Transporte, a 
construção de um canteiro central 
no final da Rua Uirapuru com a 
Avenida Araponga, no Bairro 
Parque dos Pássaros; De autoria 
do Sr. Vereador Odirlei Magalhães 
- nº 970/2021 – solicitando 
juntamente à Secretaria de Esportes 
e Lazer, a instalação de sistema de 
iluminação no Estádio José Gabriel 
Pinheiro, em São João da Serra 
Negra; De autoria do Sr. Vereador 
Leandro Caixeta - nº 971/2021 – 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
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Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, a diminuição 
do canteiro central ao longo da 
Avenida Odir Aleixo, no Bairro 
Enéas Ferreira de Aguiar; nº 
983/2021 – solicitando juntamente 
ao Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Educação, que 
construa um Centro Educacional 
para atender a demanda de alunos 
da Educação Infantil que residem 
na área central de Patrocínio; nº 
984/2021 – solicitando ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos e ao Secretário Municipal 
de Saúde, que construa uma nova 
UBS na área central da cidade, a 
fim de atender pessoas que residem 
no Centro, para não comprometerem 
as vagas das UBS dos bairros; Dos 
senhores Vereadores Leandro 
Caixeta e Roberto Margari - nº 
972/2021 – solicitando juntamente 
ao Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos e ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, a instalação 
de um semáforo no cruzamento da 
Avenida Altino Guimarães com a 
Rua José Feliciano, próximo ao 
Hipermercado Bretas – o Senhor 
Vereador Roberto Margari pediu 
que permitisse assinasse esta 
Indicação ; Do Senhor Vereador 
Valtinho do Jandaia - nº 977/2021 
– solicitando juntamente à 
Secretária competente, o 
recapeamento asfáltico na Avenida 
General Astolfo Ferreira Mendes; 
do Sr. Vereador Thiago Malagoli - 
nº 979/2021 – solicitando que 
realize estudos e envie Projeto de 
Lei para a Câmara Municipal, 
estabelecendo que garanta 
reservatórios de água individuais 
(caixas d’água) a famílias de baixa 
renda do Munícipio; da Senhora 
Vereadora Eliane Nunes nº 
980/2021 – solicitando juntamente 
ao Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a restauração 
das imagens da Gruta de Santos 
Reis; nº 981/2021 – solicitando 

juntamente ao Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, que 
façam um pórtico na entrada da 
Gruta de Santos Reis;  Seguem as 
Moções de Aplauso que também 
foram aprovadas por Unanimidade 
de 13 Votos Favoráveis, em bloco: 
do Senhor Vereador Prof. Natanael 
Diniz - nº 162/2021 – ao bispo 
auxiliar da Arquidiocese de Belo 
Horizonte, Dom Vicente de Paula 
Ferreira, pela sua ação pastoral em 
defesa dos pobres e do meio 
ambiente; nº 171/2021 – ao jovem 
Kalebe Lisboa Castro, pela 
aprovação no curso de Engenharia 
de Telecomunicações da 
Universidade Federal de São João 
Del-Rei; da Senhora Vereadora 
Eliane Nunes nº 163/2021 – a Sra. 
Alina Lamendola, pela fundação da 
Banda Abel Ferreira; nº 164/2021 – 
a Sra. Magda Novaes, pela 
fundação da Banda Abel Ferreira; 
nº 165/2021 – a Sra. Conceição 
Rocha, pela fundação da Banda 
Abel Ferreira; nº 166/2021 - a Sra. 
Terezinha Alves, pela fundação da 
Banda Abel Ferreira; nº 167/2021 - 
a Sra. Cândida Aguiar, pela 
fundação da Banda Abel Ferreira; 
do Sr. Vereador Leandro Caixeta nº 
168/2021 – à empresa Ginga 
Modas; nº 169/2021 – a Baronesa 
Rita Cunha, que vem prestando um 
serviço relevante para a sociedade 
patrocinense através do programa 
“De Frente com a Baronesa”, Série 
Covid: Mito, Medo e Superação 
através do seu canal no Youtube; 
nº 170/2021 – à empresa Lima Café 
LTDA; Segunda Lista de presença 
– Presentes os Vereadores: José 
Roberto dos Santos, Thiago 
Malagoli, Raquel Rezende, 
Francisca Carneiro, Paulo Roberto 
dos Santos, Natanael Diniz, Adriana 
de Paula, Leandro Máximo Caixeta, 
Alexandre Vitor Castro, Ricardo 
Antoni, Eliane Nunes e Roberto 
Margari. Grande expediente. A 
primeira a fazer uso do grande 
expediente foi a Senhora Vereadora 
Francisca Carneiro, que discorreu 

sobre o pronto socorro.  Disse que 
chegara até ela um suposto convite, 
destacou que o mesmo possuía 
erros grotescos, como por exemplo 
“inalguração”, e que nele falava da 
obrigatoriedade dos servidores 
comparecerem, com uma hora de 
antecedência e vestidos com o 
novo uniforme. Que os servidores 
de plantão deveriam permanecer 
com suas atividades, que passariam 
uma lista de presença e que as 
faltas deveriam ser justificadas por 
escrito na “coordenação”. Disse 
que há erros grotescos de 
português, que se trata de uma 
coação que pode configurar abuso 
de autoridade e improbidade 
administrativa.  Disse que espera 
que seja fake News tal convite, que 
as pessoas deveriam ir de livre e 
espontânea vontade. Sugeriu que 
a imprensa busque informações 
sobre isso. Que, se preciso, entrará 
no Ministério Público para averiguar 
se há improbidade administrativa. 
O Sr. Vereador Roberto Margari 
justificou a ausência do Sr. Ver. 
Odirlei Magalhães, que disse que 
faltara por motivos de saúde. 
Próximo a pedir uso da palavra foi 
o Sr. Ver. Ricardo Balila, que 
esclareceu alguns pontos à 
Vereadora Francisca Carneiro. 
Disse que o pronto socorro foi 
aguardado pela população. Disse 
que é um prazer pro servidor 
comparecer à inauguração. Disse 
que não há motivos para criar 
confusão com a inauguração. 
Próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Ver. Paulo Roberto, que parabenizou 
o pronto socorro. Disse que os 
servidores estão sendo obrigados, 
pois na inauguração da Avenida 
João Alves do Nascimento não 
havia ido ninguém. Disse que não 
lhe chegara um convite, e que 
cabia ao Presidente da Câmara 
cobrar, que são 15 vereadores e 
não 12. Que não foram destinados 
convites para a oposição. Por fim, 
disse que estará presente na 
inauguração. O Senhor Ver. 
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Natanael Diniz disse que o 
Secretário de Saúde lhe disse que 
esse convite era falso. Fez um 
adendo, disse que como professor 
primava pelo conhecimento da 
língua. A Senhora Vereadora 
Adriana de Paula também disse 
que o Secretário de Saúde lhe 
dissera que se tratava de uma Fake 
News. O próximo inscrito a fazer 
uso do Grande Expediente foi o 
Senhor Vereador Alexandre Vitor, 
que parabenizou a inauguração do 
Pronto Socorro. Disse que a saúde 
e a educação são pilares da 
sociedade. Discorreu sobre a 
municipalização. Que foi até Belo 
Horizonte com a  Senhora 
Vereadora Francisca Carneiro a fim 
de compreender melhor a situação; 
em seguida disse que ouviu 
rumores de que o prédio da 
superintendência de ensino sairá 
daquele local, que a 
superintendência atende a 7 
municípios. Disse que esse 
processo de municipalização não 
tem respostas, tampouco 
transparência, e que está deixando 
angustiados os servidores. Disse 
que a sua torcida é para que não 
aconteça esta municipalização, 
mas caso venha a coabitação, que 
seja feita com publicidade e 
transparência, mas que por 
enquanto não há essa resposta, 
que não há acesso a essa 
informação. Disse ter ouvido que a 
superintendência poderá passar 
para a Secretaria de Esportes, que 
o local abriga apenas 20 servidores 
e que na superintendência são por 
volta de 60. Que não da pra brincar 
com isso. Disse que esse silêncio 
está lhe preocupando. Disse que 
escolas estão faltando materiais de 
higienização, lembrando que a 
pandemia não acabou. Comentou 
sobre a verba para a construção de 
uma escola no Bairro Nações 
expressando a opinião da 
necessidade maior de uma creche, 
que as creches atualmente tem 
lista de espera. Encerrou pedindo 

maior publicidade na 
municipalização. Em seguida a 
senhora Vereadora Eliane Nunes 
pediu a palavra fazendo coro pela 
Superintendência de Ensino, que 
caso a mesma venha sair de lá, que 
seja realocada num espaço maior. 
Em seguida o Sr. Vereador Carlos 
Alberto disse que a luta dos 
professores é árdua. Agradeceu, 
pela verba para a construção da 
escola no Bairro Nações, ao 
Deputado Zé Vitor. Disse pode se 
sentar com o Prefeito pra mudar 
este projeto para uma creche, que 
farão o melhor, que o importante é 
atender. A Senhora Vereadora 
Francisca Carneiro pediu que 
constasse em ata o pronunciamento 
do Secretário de Saúde de que a 
informação do convite se tratava de 
fake News. O Sr. Presidente da 
Câmara destacou o trabalho 
humanitário praticado pelo Sr. 
Secretário de Saúde, Luiz Eduardo 
Salomão. O Sr. Presidente declarou, 
em nome de Deus, encerrada esta 
reunião, da qual lavrei esta Ata que, 
lida e julgada conforme, será 
assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio 
do Legislativo, Sala das Sessões, 
em quatorze de agosto de dois mil 
e vinte e um.  
Lucas Favalli Barbosa Viana

EXTRATO DO SEXTO TERMO 
ADITIVO AO CONTRATO

Processo nº: 13/2018
Modalidade nº: Tomada de preços
Edital nº: 2/2018
Partes: Câmara Municipal de 
Patrocínio e INTELLIGENTSIA & 
ATTITUDE COMUNICAÇÃO LTDA-
ME
Objeto: CONTRATACAO DE 
AGENCIA ESPECIALIZADA NA 
PRESTACAO DE SERVICOS DE 
PUBLICIDADE E PROPAGANDA 
PARA AS CAMPANHAS A SEREM 
REALIZADAS PELA CAMARA 
MUNICIPAL DE PATROCINIO

Prazo: 21/09/2021 a 31/12/2021
Valor: R$ 21.500,00
Dotação: 01.01.01.00.01.031.
0001.00.2001.3.3.90.39.68001
00 - Serviços de Publicidade e 
Propaganda
Quinto aditivo tornado sem efeito.

Data: 22/09/2021

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ
Presidente da Comissão 
Permanente de Licitação

PORTARIA Nº 115 DE 21 DE 
SETEMBRO DE 2021.

REVOGA A PORTARIA Nº 101 DE 
04 DE AGOSTO DE 2021 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
O Presidente da Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Patrocínio, 
no uso de suas atribuições legais e 
regimentais, 
CONSIDERANDO o abrandamento 
do contágio da infecção causada 
pelo COVID-19 no Município de 
Patrocínio;
CONSIDERANDO que o Poder 
Executivo autorizou o retorno de 
todas as atividades do comércio no 
Município de Patrocínio-MG.
RESOLVE: 
Art. 1º - Revogar a Portaria nº 101 
de 04 de agosto de 2021;
Art. 2º - Determinar a aplicação 
das regras contidas no Regimento 
Interno da Câmara Municipal de 
Patrocínio condizentes ao horário 
de funcionamento, presença e 
atendimento ao público, respeitado 
o limite de 75% da capacidade; 
Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação;

Gabinete da Presidência da 
Câmara Municipal de Patrocínio, 21 
de setembro de 2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

EXTRATO DE ADITIVO

PORTARIA
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